



# 興部高校だより

行力試至

オホーツクの流氷をとかせ！ 熱き挑戦 令和7年6月16日 第358号

## かけっこ教室を実施しました(興部小学校)

5月20日(火)に、3年生の選択授業【生涯スポーツ】選択者5名が興部小学校の児童を対象に「かけっこ教室」を実施しました。1・2年生、3・4年生、5・6年生の3グループに分け、3時間かけて実施しました。当初は、グラウンドでの実施を予定していましたが、雨天のため体育館での実施となりました。

この「かけっこ教室」で何を伝えるかは生徒自ら考え、学年によって伝え方を工夫しながら実施しました。走り方のポイント、「腕の振り方」「正しい姿勢」「足の上げ方」などを中心にクリエイションの要素を取り入れ、楽しんでもらえるよう工夫しました。

物事を進める際に、計画を十分に練っていたとしても、実際の場面では、状況が違っていたり、うまくいかないことが多々あることを身を持って学習できました。本校生徒には、今回の授業で学んだ想定外の状況に対応する力、人に伝える力を今後に生かしてほしいと思っています。

授業に参加してくれた興部小学校の児童の皆様、ご支援いただきました興部小学校の教職員の皆様方に感謝申し上げます。ご協力ありがとうございました。



## ～高体連大会～

陸上競技部は5月22日～24日に開催された「高体連オホーツク支部陸上競技選手権大会」に3年生1名、2年生1名の計2名の生徒が出場しました。出場種目は1500mとやり投げです。



3年生にとっては高校生活最後の大会となりますが、2名とも前回大会の記録を更新し、自分の力を存分に発揮することができたと思います。応援ありがとうございました。



卓球部男子5名は、数年ぶりに団体戦に参加することができました。初戦敗退にはなりましたが、シングルスでは2人が1回戦突破することができました。3年生はこの大会で引退となりますが、残った1・2年生でこれからも頑張っていきます。

## ～避難訓練～

5月29日(木)に火災を想定した避難訓練を行いました。

教室からグランドへ避難する他、校舎の4階から地上へ降りることができる避難救助袋体験

や煙が充満したテントをくぐり抜ける煙体験、水消火器を使った消火訓練も行いました。迅速で落ち着いて避難する様子が見られ、もしもの場合の訓練として非常に良い経験ができました。



## ～総合的な探究の時間～

5月30日(金)、2年生が1年次から探究してきた興部町の活性化についての報告・提案を行いました。興部町長をはじめ、役場や教育委員会、地元企業の方々など、計15名の前での発表となり、大勢の大人を前にした発表でしたが、堂々とした姿が印象的でした。

発表後の質疑応答の場面では、関係者からの鋭い質問に戸惑う場面もありましたが、「今後協力したい」との温かいお言葉もいただきました。まだまだ探究の中間段階ではありますが、今後さらに磨きをかけて深めていってほしいと思います。



## ～花壇づくり～

6月10日(火)の放課後、PTA生活指導委員の保護者と週番局と保健ボランティア局の生徒が春の花壇づくり活動を行いました。

国道に面した校門前に、上出ファームさんから購入した色とりどりの花の苗100株余りを植えました。また、昨年度に引き続き上出ファームさんのご協力により、生徒玄関前にプランターを置くことができました。ありがとうございました。



### 7月の行事予定

1日(火)開校記念日	17日(木)自主学習の時間
2日(水)～4日(金)輝興祭準備期間	21日(月)海の日
5日(土)～6日(日)輝興祭	24日(金)～
7日(月)～8日(火)振替休日	学習サポートボランティア
9日(水)輝興祭後片付け	25日(金)夏季休業前全校集会
10日(木)自主学習の時間	26日(土)～8月24日(日)
11日(金)地元産業説明会(紋別)	夏季休業期間
14日(月)面談週間①	28日(月)～8月1日(金)夏期講習

ホームページへのアクセスは、QRコードをご活用ください。 →

